

平成29年9月 第12回教育委員会 議事録

開催日時 平成29年9月19日(火)
 午後1時30分～午後3時35分
 開催場所 南部町役場天萬庁舎 会議室
 出席者 永江教育長・井上委員・森岡委員・板委員・瀬田委員
 説明員 板持教育次長、見世総務・学校教育課長
 書記 水嶋課長補佐
 欠席委員 なし

	【開会 午後1時30分】
	【1. 互礼・開会】
	【2. あいさつ】
教育長	開会挨拶
	【3. 非公開案件の決定】
	非公開案件の決定
	8. 報告Ⅱ 10. 協議Ⅱ
	【4. 議事Ⅰ】
	なし
	【5. 議事Ⅱ】
	なし
	【6. 専決処分】
	なし
	【7. 報告Ⅰ】
次長	①月例報告
	会議案P1のとおり
	②事務局関係
	会議案P2のとおり
委員	法勝寺中学校の「まち未来会議」はいつか。
課長	12月9日(土)である。
委員	西伯小学校の運動会は強行であった。ただ単に行事をこなしただけのようなのである。
	保護者に見ていただきたいものを本当に見てもらったのか。
	法勝寺中学校は一致団結したよい体育祭であった。
委員	管理職の決断の大変さがわかる。
	絶対見てもらいたいというものを先にするなど、プログラムの工夫もあった。
	延びると子どもたちの気持ちも萎えるのではないか。

委員	子どもはその日を目指して練習しているのでやりたいと思うだろう。 教職員は複雑であったと思う。
委員	午後から100%降るとわかっていて開催するのはいかがなものか。
教育長	校長会で議論する。 ③総務・学校教育関係 会議案P2のとおり
課長	○小中学校学習支援員の園勤務について 別添資料P34～37の説明
委員	学習支援員の園派遣について、小学校教員の園派遣が4園で終了し、立ち止まり感があつたが、この取り組みにより、連携が進むと思う。 目的が全保育士にしっかりいきわたるようにしてほしい。 また、支援員の連携の成果を学校全体にも返してほしい。 よい形で南部町全体の保小連携を軌道に乗せてほしい。
教育長	園長は、保育士の様々な面でゆとりが生まれたというだけでなく、保小連携の役割も果たしてくれていると思っている。 また、子どもの発達の様子を捉えるという点で冬休みに同じ支援員の派遣を望んでいる希望に応えたい。
次長	④人権・社会教育課関係 ○なんぶイングリッシュクラブの申込み状況について 別添資料P41の説明
委員	なんぶイングリッシュクラブの人数に2つの中学校区でばらつきはあるか。
教育長	ばらつきはないと考えている。保護者の関心も高い。
委員	なんぶイングリッシュクラブが進むと社会教育の観点でも前進すると思う。
教育長	トータルで捉え、推進を考えていきたい。貧困対策も担えるように拡大していきたい。
委員	祖父母・父母が子どもと一緒に学ぶ場になるとよい。
	【9. 協議 I】
	1) 委員提案(報告)
	なし
	2) 事務局提案
	①京都清水寺森清範貫主歓迎会について
	②平成29年度市町村教育委員会研究協議会(第1ブロック)について
	③その他
	○教育月間中に給食試食(10月に西伯)
	【11. 今後の主な予定】
次長	会議案P4～5のとおり
	【12. 次回教育委員会開催日について】
	1) 10月(第13回)定例教育委員会の開催について 日時: 10月23日(月) 午前 9 時 00分 ~ 会場: 南部町天萬庁舎 2F会議室
	【13. その他】

	【14. 互礼・閉会】
	午後3時55分